

Fecha: 26-05-2025  
 Medio: La Estrella de Valparaíso  
 Supl.: La Estrella de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Día de los Patrimonios se celebró en las 38 comunas de la región

Pág. : 5  
 Cm2: 221,2  
 VPE: \$ 303.429

Tiraje: 16.000  
 Lectoría: 82.502  
 Favorabilidad:  No Definida



DIVERSAS PERSONAS DISFRUTARON ESTE FIN DE SEMANA.

## Día de los Patrimonios se celebró en las 38 comunas de la región

Por primera vez en 26 años, el Día de los Patrimonios se desplegó en todo el territorio, incluyendo Rapa Nui y Juan Fernández. La cartelera de actividades cerró con un emotivo concierto de Fernando Ubiergo en La Cruz.

Más de 450 iniciativas gratuitas se llevaron a cabo durante el fin de semana a lo largo y ancho de la Región de Valparaíso, en el marco de la edición 2025 de la celebración ciudadana que congregó a miles de personas en torno a la puesta en valor, visibilización y disfrute de las diversas expresiones materiales e inmateriales que existen en el territorio.

Recorridos guiados, apertura de edificios, presentaciones musicales, festivales, exposiciones y un sinnúmero de actividades fueron parte de una nutrida cartelera que inició en el edificio del Ministerio de las Culturas en Valparaíso con la iniciativa "Me Acordé de Ti", lanzamiento de una nueva línea de postales dedicadas al Sitio Patrimonio Mundial de Valparaíso y al oficio de los carteros de nuestro país.

"Estamos muy contentos con el nivel de participación que hemos tenido en el país, pero especialmente en la Región de Valparaíso. Nos hemos desplegado y hemos visto un interés genuino de todas las comunas por participar.

# 450

**iniciativas** gratuitas se llevaron a cabo durante el fin de semana en la región de Valparaíso.

Estamos felices de que se sigan abriendo y democratizando estos lugares y las expresiones materiales e inmateriales que tenemos", explicó el delegado presidencial regional, Yannino Riquelme.

### EN LAS ISLAS

Esta 26° edición del Día de los Patrimonios marcó un hito al ser la primera en alcanzar el 100% de las comunas de la región con actividades inscritas, incluyendo Rapa Nui, con el primer Festival de Pintura Corporal "Ta Tu", y el archipiélago Juan Fernández con un encuentro de lanzamiento de la programación de la celebración de la "Semana del Patrimonio Fernandeciano".

La directora nacional del Servicio del Patrimonio Cultural, Nélida Pozo, destacó "la gran motivación de las instituciones y organizaciones de la sociedad civil en compartir el patrimonio común. Y también vemos el interés ciudadano en participar con entusiasmo. Cada año vamos en aumento en la cantidad de actividades y en la participación de la comunidad".